

FAQ : Noter et Réagir

Vous avez un avis sur un document scientifique ou pédagogique ? Faites-en profiter la communauté afin de guider le choix des autres utilisateurs parmi les milliers de ressources disponibles sur le site *La main à la pâte*.

The screenshot shows the website interface for the resource "Vénus devant le Soleil". At the top, there is a search bar (1) and navigation links. The main content area includes a title, author information, a summary, and a "Sommaire du document" section. A "Ajouter un commentaire" button (2) is located below the main text. Below this, there is a "VOIR AUSSI" section (4) with a list of related resources. At the bottom, there are navigation menus for "CONNAÎTRE LA FONDATION", "DÉCOUVRIR NOS ACTIONS", "CONSULTER NOS RESSOURCES", "S'ENTRAIDER, ÉCHANGER", and "PARTICIPER".

- 1: l'accès à nos documents se fait par l'onglet "**Consulter nos ressources**"
- 2: après un descriptif rapide du contenu de la ressource, et du sommaire de ses sous-parties, chaque utilisateur peut noter cette ressource en indiquant le nombre d'étoiles (ici, les étoiles sont les petits logos "main à la pâte"). qu'elle mérite (de 1-décevant à 5-excellent) ; pour annuler son vote, il suffit de cliquer sur l'icone rouge juste à gauche.
- 3: en fin de document, un bouton "**Ajouter un commentaire**" permet à quiconque de réagir, en laissant une remarque ou un commentaire
- 4: les différents onglets en bas de page offrent des pistes supplémentaires d'activités ou de lecture ("**voir aussi**"), des ressources "**du même auteur**" sur des thèmes différents, et la liste de tous les "**commentaires**" passés